

Bau eines neuen Schulhauses beginnt

Freie Schule Bredelem investiert 240000 Euro

PBREDELEM. Der Startschuss zum Bau einer neuen Schule ist am Wochenende gefallen. Ortsbürgermeister Michael Rust, Schulkind Ole Bauer, Sönke Scherfenberg vom Verein Bildung, Leben und Natur, die CDU-Landtagsabgeordnete Dorothee Prüssner und stellvertretender Landrat Horst Brennecke griffen zum Spaten, um den Bau des Schulhauses der Freien Schule Bredelem symbolisch zu beginnen.

Schon in den kommenden Tagen wird das Grundstück an der Landstraße genau vermessen, und dann rücken die Bagger an. Rund 240000 Euro wird das Haus in Holzständerbauweise laut Verena Bauer, Vorsitzende des Trägervereins Bildung, Leben und Natur, kosten. Finanziert wird es über einen

Bürgerschaftskredit und Einzelspenden, von denen ein Zuschuss in Höhe von 80000 Euro von der Software-AG-Stiftung die größte ist.

Rust und Brennecke zeigten sich erfreut, dass bald „neues Leben“ in Bredelem einzieht. Rust sicherte die Unterstützung des Ortsrates zu. Prüssner hob hervor, dass freie Schulen für ein vielfältiges Schulsystem unerlässlich seien und wünschte der einzigen Grundschule in freier Trägerschaft im Landkreis Goslar viel Erfolg. „Das Bildungssystem muss der Vielfältigkeit der Begabungen unserer Kinder entsprechen“, sagte sie. Freie Schulen seien daher eine sinnvolle Ergänzung.

Für flotte Musik zum Spatenstichfest sorgte das Musikkorps Hans-Heinrich-Hütte. cb



Packen kräftig zu: Michael Rust, Ole Bauer, Sönke Scherfenberg, Dorothee Prüssner und Horst Brennecke (von links). Nach dem ersten Spatenstich sollen nun bald die Bagger anrollen. Foto: privat